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ИНФОРМАЦИЯ, РАЗМЕЩЕННАЯ В ПЕРИОД 
С 20 ПО 22 НОЯБРЯ В ФЕДЕРАЛЬНЫХ СМИ 

 

 
 
В РЯЗАНИ ОТКРЫЛИ ПАМЯТНИК ПЕРВОМУ НАЧАЛЬНИКУ 

ГЛАВНОГО ТЮРЕМНОГО ВЕДОМСТВА 
 
В четверг, 21 ноября, на территории Академии ФСИН России открыли 

памятник первому руководителю Главного тюремного ведомства России Михаилу 
Галкину-Враскому. Об этом сообщили в пресс-службе регионального правительства. 

На церемонии присутствовали директор ФСИН России Александр Калашников, 
вице-губернатор Рязанской области Игорь Греков, коллектив Академии, 
представители общественных и ветеранских организаций, почетные гости. 

Бюст выдающегося государственного деятеля, жившего в 19-20 веках, 
изготовил скульптор Салават Щербаков в рамках реализации всероссийского 
проекта «Аллея Российской славы». 

«Бюст в честь ученого будет нашим вкладом в сохранение памяти об этом 
великом человеке, его наследия», – отметил на открытии Игорь Греков. По его словам, 
патриотическое воспитание молодого поколения является сегодня одной из главных 
задач государства. «В этом направлении Академия и Правительство Рязанской 
области всегда были хорошими партнерами», – подчеркнул вице-губернатор. 

Участники церемонии возложили цветы к памятнику Михаилу Галкину-
Враскому и к стеле выпускников Академии, погибших при исполнении 
служебных обязанностей. 

 
https://rzn.mk.ru/social/2019/11/21/v-ryazani-otkryli-pamyatnik-pervomu-

nachalniku-glavnogo-tyuremnogo-vedomstva.html 
 

 
 
ФСИН ПОДГОТОВИЛА СТРАТЕГИЮ РАЗВИТИЯ НА 10 ЛЕТ 
 
Особое внимание в ней уделяется подготовке кадров 
РЯЗАНЬ, 21 ноября. /ТАСС/. ФСИН России разработала стратегию 

развития на 10 лет. Об этом сообщил первый заместитель директора 
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ФСИН России Анатолий Рудый на VI Международном пенитенциарном 
форуме "Преступление, наказание, исправление" в Академии ФСИН России в 
Рязани. 

Развитие уголовно-исполнительной системы (УИС) проходило в 
соответствии с Концепцией развития УИС до 2020 года. "В ходе ее реализации 
снизилось число осужденных в местах лишения свободы, сняты многие 
излишние ограничения в порядке исполнения наказаний, значительно 
улучшились условия содержания", – отметил Рудый. 

"В настоящее время завершена подготовка нового документа – 
стратегического планирования до 2030 года, – сообщил первый замдиректора 
ФСИН. – В разработанном проекте приоритет отдается совершенствованию 
деятельности учреждений и органов УИС, укреплению материально-
технической базы, улучшению условий содержания". 

"Особое внимание уделяется подготовке кадров и обеспечению 
мотивации сотрудников к добросовестному выполнению своих 
обязанностей", – подчеркнул Рудый. 

По его словам, активно прорабатываются новые подходы, направленные 
на повышение результативности воспитательной и социальной работы и 
"рассматриваются вопросы внедрения механизмов пробации". "Некоторые из 
них уже внедряются на практике", – подчеркнул он. 

В свою очередь директор ФСИН России Александр Калашников, 
открывая конференцию, в которой принимают участие представители 
пенитенциарных органов из 15 стран (СНГ и Европы), заметил, что "перед 
профессиональным сообществом работников уголовно-исполнительной 
системы стоит ряд непростых задач", для решения который важно мнение 
специалистов разных стран, хотя у России есть свой значительный опыт. 

 
https://tass.ru/obschestvo/7170999?utm_source=yxnews&utm_medium=d

esktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews 
 
 

 
 
ВО ФСИН ОЦЕНИЛИ ЭФФЕКТИВНОСТЬ ЭЛЕКТРОННЫХ 

БРАСЛЕТОВ ДЛЯ ЗАКЛЮЧЕННЫХ 
 
© РИА Новости / Алексей Даничев 
Электронный браслет. 
РЯЗАНЬ, 21 ноя - РИА Новости. Электронные браслеты помогли 

выявить более четырех тысяч нарушений, допущенных подозреваемыми, 
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обвиняемыми и осужденными в 2019 году, сообщила начальник управления 
организации исполнения наказаний, не связанных с изоляцией осужденных от 
общества, ФСИН России Елена Коробкова. 

Выступая на lV Международном пенитенциарном форуме, она отметила, 
что технические средства системы электронного мониторинга подконтрольных 
лиц (СЭМПЛ) применяются к осужденным к ограничению свободы, к 
фигурантам уголовных дел под домашним арестом, и к находящимся под 
запретом определенных действий и залогом. 

"В течение девяти месяцев текущего года оборудование СЭМПЛ 
применялось в отношении почти 10 тысяч осужденных к ограничению свободы 
(14 %) и к 19 тысячам подозреваемых (обвиняемых), к 18 тысячам людей под 
домашним арестом (94,5 %), к одной тысяче человек под запретом 
определенных действий (38 %) и к 11 лицам – под залогом (22 %). При помощи 
электронных средств выявлено более 4 тысяч нарушений, допущенных 
подучетными лицами", – сказала Коробкова на lV Международном 
пенитенциарном форуме. 

Она добавила, что по данным фактам судами вынесено более полутора 
тысяч решений о замене наказания и изменении меры пресечения. 

 
https://ria.ru/20191121/1561419519.html?utm_source=yxnews&utm_medi

um=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews 
 

 
БЛАГОДАРЯ ЭЛЕКТРОННЫМ БРАСЛЕТАМ ВЫЯВЛЕНО БОЛЕЕ 

4 ТЫСЯЧ НАРУШЕНИЙ 
 
За девять месяцев текущего года отслеживающие браслеты были 

использованы в отношении приблизительно 10 тысяч осужденных. 
По словам начальника управления организации исполнения наказаний, не 

связанных с изоляцией, ФСИН Елены Коробковой, благодаря электронным 
браслетам удалось выявить более 4 тысяч нарушений, совершенных либо 
подозреваемыми, либо осужденными в 2019 году. Об этом сообщает РИА 
Новости. 

В своем выступлении на IV Международном пенитенциарном форуме 
Коробкова рассказала, что данное устройство применялось для контроля 
действий 10 тысяч осужденных к ограничению свободы, 19 тысяч 
подозреваемых, 18 тысяч людей, находящихся под домашним арестом. 
Также прибор контролировал действия одной тысячи человек с запретом на 



  10

совершение определенных действий и 11 человек, освобожденных под 
залог. 

По ее словам, система электронного мониторинга (СЭМПЛ) помогла 
выявить более 4 тысяч нарушений, что привело к 1,5 тысячи случаев изменения 
наказания и меры пресечения. 

Ранее сообщалось, что браслеты для контроля передвижений арестантов 
разрешили надевать на людей, отпущенных под залог. 

 
https://radiokp.ru/obschestvo/blagodarya-elektronnym-brasletam-vyyavleno-

bolee-4-tysyach-narusheniy_nid5057_au577au 
 
 
 
 
 

В РФ ПОЯВЯТСЯ ФИЛИАЛЫ ИСПРАВИТЕЛЬНЫХ ЦЕНТРОВ ПРИ 
КРУПНЫХ ПРЕДПРИЯТИЯХ 

 
В семи регионах России осужденные смогут получить возможность 

отбывать принудительные работы на крупных предприятиях. Жить люди 
будут в специальных общежитиях, являющихся филиалами исправительных 
центров. 

Об этом сообщила начальник управления ФСИН России по 
организации исполнения наказаний, не связанных с изоляцией от общества, 
Елена Коробкова на VI Международном пенитенциарном форуме 
"Преступление, наказание, исправление" в Рязани. Организатор форума – 
рязанская академия ФСИН России. 

ФСИН выступила против возвращения смертной казни 
В будущем году вступает в силу закон, разрешающий открывать 

филиалы казенных домов – колоний-поселений и исправительных центров – 
при крупных предприятиях. В исправительных центрах отбывают 
принудительные работы, это альтернативное наказание. Оно не является 
лишением свободы, но человек его отбывает в специальных 
исправительных центрах. Режим там намного мягче, чем в колонии, но все-
таки человек находится под надзором. 

При этом очень важно, чтобы осужденные были трудоустроены. Иначе 
принудительные работы не будут работами, и в чем тогда смысл наказания? 
Поэтому и введена норма, разрешающая открывать общежития для таких 
осужденных возле предприятий. 

"В субъектах страны приступили к проработке данного вопроса, уже 
имеются положительные примеры взаимодействия территориальных органов 
ФСИН России с представителями бизнес-сообщества. Прорабатываются 
предложения о создании участков исправительных центров на базе предприятий в 
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Новгородской, Белгородской, Оренбургской, Челябинской областях, Приморском, 
Краснодарском краях и Республике Коми", – сказала Елена Коробкова. 

 
https://rg.ru/2019/11/21/reg-szfo/v-rf-poiaviatsia-filialy-ispravitelnyh-centrov-

pri-krupnyh-predpriiatiiah.html 
 
 

 
 
ЭЛЕКТРОННЫЕ БРАСЛЕТЫ ПОМОГЛИ ВЫЯВИТЬ БОЛЕЕ 4 ТЫС. 

НАРУШЕНИЙ 
  
Начальник управления организации исполнения наказаний, не связанных 

с изоляцией осужденных от общества, ФСИН России Елена Коробкова 
сообщила, что с помощью электронных браслетов в 2019 году удалось выявить 
более 4 тыс. нарушений, совершенных подозреваемыми, обвиняемыми и 
осужденными. Об этом 21 ноября пишет «РИА Новости». 

«В течение девяти месяцев текущего года оборудование СЭМПЛ 
(системы электронного мониторинга подконтрольных лиц. – Ред.) 
применялось в отношении почти 10 тыс. осужденных к ограничению 
свободы (14 %) и к 19 тыс. подозреваемых (обвиняемых), к 18 тыс. людей 
под домашним арестом (94,5 %), к 1 тыс. человек под запретом 
определенных действий (38 %) и к 11 лицам – под залогом (22 %). При 
помощи электронных средств выявлено более 4 тыс. нарушений, 
допущенных подучетными лицами», – рассказала Коробкова на 
lV Международном пенитенциарном форуме. 

В результате этих фактов суды вынесли более 1,5 тыс. решений об 
изменении мер пресечения и замене наказаний. 

Технические средства СЭМПЛ применяются к фигурантам 
уголовных дел, пребывающим под домашним арестом, к осужденным к 
ограничению свободы и к лицам, находящимся под запретом 
определенных действий. 

6 ноября в ОНК Москвы назвали плюсы и минусы блокировки сотовой 
связи в тюрьмах. 

 
https://iz.ru/945857/2019-11-21/elektronnye-braslety-pomogli-vyiavit-bolee-4-

tys-narushenii 
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ВО ФСИН ОЦЕНИЛИ ЭФФЕКТИВНОСТЬ ЭЛЕКТРОННЫХ 

БРАСЛЕТОВ ДЛЯ ЗАКЛЮЧЕННЫХ 
 
© РИА Новости / Алексей Даничев 
Перейти в фотобанк 
Электронный браслет.  
РЯЗАНЬ, 21 ноя - РИА Новости. Электронные браслеты помогли 

выявить более четырех тысяч нарушений, допущенных подозреваемыми, 
обвиняемыми и осужденными в 2019 году, сообщила начальник управления 
организации исполнения наказаний, не связанных с изоляцией осужденных от 
общества, ФСИН России Елена Коробкова. 

Выступая на lV Международном пенитенциарном форуме, она отметила, 
что технические средства системы электронного мониторинга подконтрольных 
лиц (СЭМПЛ) применяются к осужденным к ограничению свободы, к 
фигурантам уголовных дел под домашним арестом, и к находящимся под 
запретом определенных действий и залогом. 

"В течение девяти месяцев текущего года оборудование СЭМПЛ 
применялось в отношении почти 10 тысяч осужденных к ограничению 
свободы (14 %) и к 19 тысячам подозреваемых (обвиняемых), к 18 тысячам 
людей под домашним арестом (94,5 %), к одной тысяче человек под запретом 
определенных действий (38 %) и к 11 лицам – под залогом (22 %). При 
помощи электронных средств выявлено более 4 тысяч нарушений, 
допущенных подучетными лицами", – сказала Коробкова на 
lV Международном пенитенциарном форуме. 

Она добавила, что по данным фактам судами вынесено более полутора 
тысяч решений о замене наказания и изменении меры пресечения. 

 
https://ria.ru/20191121/1561419519.html 
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https://yandex.ru/news/yandsearch?lr=11&cl4url=https%3A%2F%2Frg.r

u%2F2019%2F11%2F21%2Freg-cfo%2Fdomashnim-arestantam-mogut-razreshit-
uchastvovat-v-sudah-po-videosviazi.html&from=search 

 
 
 
 
 

ДОМАШНИМ АРЕСТАНТАМ МОГУТ РАЗРЕШИТЬ УЧАСТВОВАТЬ 
В СУДАХ ПО ВИДЕОСВЯЗИ 

 
Текст: Владислав Куликов 
Федеральная служба исполнения наказаний (ФСИН России) прорабатывает 

вопрос, чтобы граждане, находящиеся под домашним арестом, смогли участвовать 
в судебных заседаниях по видеосвязи. Об этом сообщила начальник управления 
тюремного ведомства по организации исполнения наказаний, не связанных с 
изоляцией от общества, Елена Коробкова в ходе VI Международного 
пенитенциарного форума "Преступление, наказание, исправление" в Рязани. 
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"Прорабатывается вопрос законодательного закрепления возможности 
проведения судебных заседаний с участием подозреваемого, обвиняемого, в 
отношении которого избрана мера пресечения в виде домашнего ареста, путем 
использования видео-конференц-связи", – заявила она. 

По действующему законодательству, сотрудники уголовно-
исполнительных инспекций ФСИН доставляют домашних арестантов на 
служебных автомобилях в суд и обратно домой. В том числе ездить домашним 
сидельцам в суд приходится при рассмотрении ходатайств о продлении или 
изменении меры пресечения и на обжалование мер пресечения. В то же время 
во многих городах заключенные под стражу участвуют в заседаниях суда по 
вопросам продления или обжалования обычного ареста посредством видео-
конференц-связи из СИЗО. Так что теоретически домашние арестанты могут 
получить возможность участвовать в судебных заседаниях прямо из дома. 

По мнению Коробковой, электронные браслеты, применяемые к 
подследственным и осужденным, являются эффективным средством, 
удерживающим арестантов от повторных преступлений. Побеги совершают 
лишь 0,5 % помещенных под домашний арест. 

В течение девяти месяцев этого года электронные браслеты применялись в 
отношении 18 тысяч, или 94,5 % лиц, помещенных под домашний арест. "В розыск 
объявлено 0,5 % лиц, находившихся под домашним арестом, к которым 
применялись средства контроля, и 3,5 % лиц, находившихся под домашним 
арестом без электронных средств контроля", – сказала Коробкова. Тем самым 
только 90 домашних арестантов решились срезать браслет и попытаться сбежать. 

 

https://rg.ru/2019/11/21/reg-cfo/domashnim-arestantam-mogut-razreshit-
uchastvovat-v-sudah-po-videosviazi.html?utm_source=yxnews&utm_medium= 
desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews 

 
 

 
 
ФСИН ПРЕДЛОЖИЛА РАЗРЕШИТЬ ДОМАШНИМ АРЕСТАНТАМ 

УЧАСТВОВАТЬ В ЗАСЕДАНИЯХ СУДА ПО ВИДЕОСВЯЗИ 
 
Сейчас сотрудники уголовно-исполнительных инспекций доставляют 

помещенных под домашний арест на служебных автомобилях в суд и из суда 
обратно домой. 
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РЯЗАНЬ, 21 ноября. /ТАСС/. Лица, находящиеся под домашним 
арестом, могут получить право участия в судебных заседаниях, в том числе 
при решении вопроса о мере пресечения, из дома по видеоконференцсвязи. 
Об этом сообщила начальник управления ФСИН России по организации 
исполнения наказаний, не связанных с изоляцией от общества, Елена 
Коробкова. 

"Прорабатывается вопрос законодательного закрепления возможности 
проведения судебных заседаний с участием подозреваемого, обвиняемого, в 
отношении которого избрана мера пресечения в виде домашнего ареста, 
путем использования видеоконференцсвязи", – сказала она на 
VI Международном пенитенциарном форуме "Преступление, наказание, 
исправление" в Рязани. 

По действующему законодательству, сотрудники уголовно-
исполнительных инспекций ФСИН доставляют помещенных под домашний 
арест на служебных автомобилях в суд и из суда обратно домой, в том числе 
при рассмотрении ходатайств о продлении или изменении меры пресечения и 
на обжалование мер пресечения. В то же время по крайней мере в крупных 
городах заключенные под стражу участвуют в заседаниях суда по вопросам 
продления или обжалования меры пресечения посредством 
видеоконференцсвязи. 

 
https://tass.ru/obschestvo/7172127 
 
 

 
 
ПЕРВЫЕ УЧАСТКИ ДЛЯ ПРИНУДИТЕЛЬНЫХ РАБОТ НА 

ПРЕДПРИЯТИЯХ МОГУТ ОТКРЫТЬСЯ В СЕМИ РЕГИОНАХ РФ 
 
Речь идет о Новгородской, Белгородской, Оренбургской, Челябинской 

областях, Приморском, Краснодарском краях и Республике Коми 
РЯЗАНЬ, 21 ноября. /ТАСС/. Первые участки для осужденных к 

принудительным работам на предприятиях могут открыться в 2020 году в семи 
регионах России. Об этом сообщила начальник управления ФСИН России по 
организации исполнения наказаний, не связанных с изоляцией от общества, 
Елена Коробкова на VI Международном пенитенциарном форуме 
"Преступление, наказание, исправление" в Рязани. 
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"В субъектах страны приступили к проработке данного вопроса, уже 
имеются положительные примеры взаимодействия территориальных органов 
ФСИН России с представителями бизнес-сообщества. Прорабатываются 
предложения о создании участков исправительных центров на базе предприятий в 
Новгородской, Белгородской, Оренбургской, Челябинской областях, Приморском, 
Краснодарском краях и Республике Коми", – сказала она. 

С 1 января 2020 года вступают в силу принятые в июле этого года поправки в 
Уголовно-исполнительный кодекс РФ, позволяющие создавать участки для 
проживания в общежитиях осужденных к исправительным работам 
непосредственно на предприятиях, где они будут трудоустроены. По данным 
ФСИН, сейчас к труду привлечены 90 % осужденных к принудительным работам. 

 
https://tass.ru/obschestvo/7172197 

 
 
 
 
 
 
 

ПОСИДЕЛИ, ПОУМНЕЛИ 
 
Заключенные стали чаще получать высшее образование 
Текст: Владислав Куликов 
Численность осужденных, желающих заочно получить высшее 

образование, увеличилась в три раза. Об этом сообщил первый заместитель 
директора Федеральной службы исполнения наказаний Анатолий Рудый на 
проходящем в Рязани IV Международном пенитенциарном форуме 
"Преступление, наказание, исправление". 

Есть даже оптимистичные истории: получив за решеткой образование и 
специальность, люди после освобождения открывали свой бизнес или находили 
интересную работу. В прошлом году более 100 осужденных получили диплом 
об окончании образовательной организации высшего образования. 

Федеральная служба исполнения наказаний готовит стратегию развития 
на 10 лет. В ходе реализации действующей концепции снизилось число 
осужденных в местах лишения свободы, сняты многие излишние ограничения в 
порядке исполнения наказаний, значительно улучшились условия содержания. 

Гуманизация законодательства привела к тому, что за решеткой 
сконцентрировались действительно опасные преступники. Остальным суды 
стараются применять альтернативные наказания, не связанные с тюрьмой. 
В итоге более 80 процентов осужденных отбывают наказания за тяжкие и особо 
тяжкие преступления. 

"Каждый четвертый отбывает наказание за убийство или умышленное 
причинение тяжкого вреда здоровью, каждый пятый – за разбой или грабеж. Более 
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четверти осужденных приговорены к длительным срокам лишения свободы, почти 
половина отбывает наказание второй раз и более", – рассказал Анатолий Рудый. 

По его словам, возрастает активность криминальных лидеров, 
пытающихся координировать противоправные действия осужденных. Другой 
итог перемен: за последние 20 лет количество побегов из-под охраны 
сократилось с 47 до одного. 

 

https://rg.ru/2019/11/21/reg-cfo/zakliuchennye-stali-chashche-poluchat-
vysshee-obrazovanie.html 

 
 

 
 
ПРЕДСТАВИТЕЛЬ УПОЛНОМОЧЕННОГО ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В 

IV МЕЖДУНАРОДНОМ ПЕНИТЕНЦИАРНОМ ФОРУМЕ 
 
21 ноября 2019 
20–21 ноября в Рязани проходит IV Международный пенитенциарный 

форум «Преступление, наказание, исправление». 
На церемонии открытия представитель федерального омбудсмена 

приветствовал участников мероприятия от лица Уполномоченного по правам 
человека в Российской Федерации Татьяны Москальковой. 

Уважаемые участники Форума! Разрешите поприветствовать Вас от 
имени Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации 
Москальковой Татьяны Николаевны! 

Вы знаете, что Институт Уполномоченного по правам человека 
в Российской Федерации старается дать людям уверенность в том, что, 
даже находясь в местах принудительного содержания, их права будут 
скрупулёзно соблюдаться, и они всегда могут обратиться к Уполномоченному, 
и их обращения будут рассмотрены, при необходимости права будут 
защищены, а нарушенные – будут восстановлены. 

Уполномоченным принимаются самые активные меры, направленные 
на концентрацию усилий государственных органов и правозащитных 
организаций с целью обеспечения прав и свобод человека и гражданина 
в местах принудительного содержания. 

Одна из важнейших задач Уполномоченного заключается в том, что 
он должен довести до сведения Президента Российской Федерации, органов 
государственной власти, контрольно-надзорных организаций, а также 
гражданского общества информацию о реальном положении дел с 
соблюдением прав человека в местах принудительного содержания 
на территории Российской Федерации. Для этого готовятся и публикуются 
ежегодные доклады Уполномоченного результатах его работы. Этому 
вопросу уделяется повышенное внимание законодательной и исполнительной 
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власти и уполномоченных по правам человека во всех 85 субъектах 
Российской Федерации. 

Вы посвятили себя нелегкому и ответственному служению, которое 
направлено на утверждение нравственных основ в жизни общества 
и неукоснительное следование принципам законности и гуманизма в работе 
на благо России. 

Поэтому хочу пожелать вам, чтобы во время учебы вы получили 
и усвоили весь комплекс знаний, которыми делится с вами профессорско-
преподавательский состав Академии, личностного роста, самореализации, 
умения чтить и уважать права человека. 

Желаю вам и вашим близким крепкого здоровья, счастья, семейного 
благополучия и дальнейших успехов в профессиональной деятельности! 

Позвольте также вручить начальнику Академии памятную стеллу 
Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации. 

 

http://ombudsmanrf.org/news/novosti_upolnomochennogo/view/predsta
vitel_upolnomochennogo_prinjal_uchastie_v_iv_mezhdunarodnom_penitenci
arnom_forume 

 
 

 
 
АНОНС: IV МЕЖДУНАРОДНЫЙ ПЕНИТЕНЦИАРНЫЙ ФОРУМ 

«ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, ИСПРАВЛЕНИЕ» 
 
Константин Кобелев 18.10.2019 Анонсы, Новости 
IV Международный пенитенциарный форум 
см. также: 
III Международный пенитенциарный форум 
 
IV МЕЖДУНАРОДНЫЙ ПЕНИТЕНЦИАРНЫЙ ФОРУМ 

«ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, ИСПРАВЛЕНИЕ» 
 
20–22 ноября 2019 г. в соответствии с распоряжением ФСИН России от 

1 июля 2019 г. 170-р на базе Академии ФСИН России состоится 
IV Международный пенитенциарный форум «Преступление, наказание, 
исправление» (далее – форум). 

IV Международный пенитенциарный форум «Преступление, наказание, 
исправление» – уникальное событие в области пенитенциарной науки и 
практики, объединяющее ведущих специалистов в данном направлении и 
предоставляющее прекрасную возможность участникам обменяться опытом, 
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увидеться с коллегами из разных стран, изучить передовой пенитенциарный 
опыт, обсудить общие проблемы, а также попытаться найти их решение. 

Первый Международный пенитенциарный форум «Преступление, 
наказание, исправление» был организован на базе академии в 2013 году. За это 
время он стал главным научным событием Федеральной службы исполнения 
наказаний и «визитной карточкой» Академии ФСИН России – ведущего вуза 
уголовно-исполнительной системы. 

С учетом того, что в 2019 г. исполняется 140 лет со дня образования УИС и 
85 лет – Академии ФСИН России, Форум приурочен к этим юбилейным датам. 

Цели проведения Форума: 
создание международной диалоговой площадки представителей 

российской и зарубежных пенитенциарных служб, научного сообщества по 
вопросам исполнения уголовных наказаний; 

развитие и совершенствование научно-исследовательской и практической 
деятельности в сфере исполнения уголовных наказаний; 

изучение состояния мирового пенитенциарного опыта и поиск 
перспективных форм и методов работы с осужденными; 

содействие развитию и углублению межгосударственного 
пенитенциарного сотрудничества. 

Основной темой Форума в этом году станет обсуждение актуальных 
проблем исправления осужденных в России и за рубежом как основы их 
ресоциализации и социальной адаптации. 

Кроме того, в ходе форума предполагается обсуждение вопросов, 
касающихся основных направлений совершенствования и развития уголовной и 
уголовно-исполнительной политики, реализации международных стандартов 
обращения с осужденными в практике исполнения наказаний, психолого-
педагогического, финансово-хозяйственного и кадрового обеспечения развития 
деятельности уголовно-исполнительной системы. 

По итогам дискуссий будут выделены главные проблемы, встающие 
сегодня перед мировыми пенитенциарными системами, и предложены 
рекомендации по повышению эффективности деятельности пенитенциарных 
служб, совершенствованию законодательства в сфере применения уголовных 
наказаний и уголовно-исполнительной практики. 

Итоговым документом Форума станут рекомендации, направленные на 
повышение эффективности деятельности пенитенциарных служб, 
совершенствование подготовки кадров для пенитенциарных служб, 
законодательства и уголовно-исполнительной практики, проекты 
соответствующих нормативно-правовых актов. 

УЧРЕДИТЕЛИ ФОРУМА: Федеральная служба исполнения наказаний, 
Академия ФСИН России, Попечительский совет уголовно-исполнительной системы. 

ОРГАНИЗАТОРЫ НАУЧНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ ФОРУМА: Федеральная 
служба исполнения наказаний, Академия ФСИН России, Попечительский совет 
уголовно-исполнительной системы, Ассоциация юридического образования, 
Ассоциация юристов России, ФКУ НИИ ФСИН России, ВЮИ ФСИН России, 
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ВИПЭ ФСИН России, ФКОУ ВО Воронежский институт ФСИН России, ФКОУ ВО 
Кузбасский институт ФСИН России, ФКУ НИИИТ ФСИН России, ФКОУ ВО 
Пермский институт ФСИН России, ФКОУ ВО СЮИ ФСИН России, ФКУ ДПО 
Кировский ИПКР ФСИН России, Синодальный отдел Русской Православной 
Церкви по тюремному служению, Общероссийская физкультурно-спортивная 
общественная организация «Всероссийская федерация самбо», Региональная 
общественная организация «Союз криминалистов и криминологов», Общественное 
объединение «Фонд содействия укреплению законности и правопорядка». 

Мероприятия Форума будут проходить при участии Федерального 
Собрания Российской Федерации; Совета при Президенте Российской 
Федерации по развитию гражданского общества и правам человека; 
Общественной палаты Российской Федерации; Министерства юстиции 
Российской Федерации; Уполномоченного по правам человека в Российской 
Федерации; Правительства Рязанской области. 

 
http://helpprison.ru/2019/10/18/iv-mezhdunarodnyj-penitentsiarnyj-

forum-prestuplenie-nakazanie-ispravlenie/ 
 

 
https://www.vesti.ru/videos/show/vid/818190/cid/1741/# 
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ГЛАВА ФСИН: НУЖНО ИЗЖИТЬ ФАКТЫ ПРИМЕНЕНИЯ 
НЕОБОСНОВАННОЙ СИЛЫ К ЗАКЛЮЧЕННЫМ 

 
Текст: Владислав Куликов 
Директор Федеральной службы исполнения наказаний России 

Александр Калашников убежден, что ведомству с помощью общественников 
удастся изжить факты необоснованного применения силы к заключенным в 
колониях и СИЗО со стороны тюремного персонала. 

"Это не система, это отдельные случаи, с которыми мы боремся, и я 
надеюсь, что их просто не будет, мы их изживем", – сказал глава ведомства 
журналистам в кулуарах IV Международного пенитенциарного форума, 
организованного рязанской академией ФСИН. 

Так он ответил на вопрос о фактах издевательств тюремной 
администрации над заключенными. По словам Александра Калашникова, ни 
один случай не остается без внимания. 

"По каждому такому факту проводится служебное разбирательство, 
виновные однозначно несут ответственность вплоть до уголовной, получают 
по заслугам, – сказал он. – Конечно, мы должны работать над профилактикой 
подобных преступлений. Подготовлены методические рекомендации, они 
направлены в каждый территориальный орган". 

Он отметил, что на системной основе проводится профессиональная 
подготовка, учеба сотрудников ФСИН, "постоянно во взаимодействии с 
членами ОНК (общественных наблюдательных комиссий) осуществляется 
контроль за их деятельностью, также ведется контроль со стороны органов 
прокуратуры". 

 
https://rg.ru/2019/11/22/glava-fsin-nuzhno-izzhit-fakty-primeneniia-

neobosnovannoj-sily-k-zakliuchennym.html 
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https://pravo.ru/news/216300/ 
 
 

 
 
ГЛАВА ФСИН ЗАЯВИЛ О НЕОБХОДИМОСТИ ПОДНИМАТЬ 

ЗАРПЛАТЫ СОТРУДНИКАМ СЛУЖБЫ 
 
11:42 22.11.2019 
Александр Калашников. Архивное фото 
РЯЗАНЬ, 22 ноя - РИА Новости. Зарплаты и социальные гарантии 

сотрудников уголовно-исполнительной системы необходимо повышать для 
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укрепления престижа службы исполнения наказаний, считает глава 
ФСИН России Александр Калашников. 

"Необходимо поднять статус и престиж службы. Наши сотрудники на 
службе находятся в постоянном эмоциональном напряжении, их работа связана 
с риском, что накладывает свой отпечаток. Поэтому было бы здорово, чтобы 
идя на службу, сотрудник знал, что его семья обеспечена квартирой, у него 
достойная зарплата, а дети получат достойное образование. Сейчас этого не 
всегда хватает: нагрузка, которую несут наши сотрудники, превышает все 
нормативы, при этом зарплата зачастую ниже, чем в среднем по региону", – 
рассказал глава ведомства в интервью информационным агентствам в кулуарах 
IV Международного пенитенциарного форума. 

Он сообщил, что совместно с министерством юстиции, депутатами, 
членами Совета Федерации ведется работа по решению этих вопросов. 

"Есть понимание и поддержка нашего желания поднять уровень жизни, 
социальное обеспечение сотрудников ФСИН. Надеюсь, в ближайшее время 
какие-то изменения в лучшую сторону произойдут", – добавил Калашников. 

 
https://ria.ru/20191122/1561464052.html 
 
 

 
 
ГЛАВА ФСИН РАССКАЗАЛ, КАК БУДЕТ БОРОТЬСЯ С 

СОТОВЫМИ ТЕЛЕФОНАМИ В СИЗО 
 
11:54 22.11.2019 
Александр Калашников. Архивное фото 
РЯЗАНЬ, 22 ноя - РИА Новости. Глава ФСИН России Александр 

Калашников считает, что решить проблему нелегальной связи в колониях и 
СИЗО можно, усилив разъяснительную работу среди сотрудников, 
активизировав досмотровые мероприятия и используя новые полномочия по 
противодействию беспилотникам. 

"Беспилотники – это как раз тот инструмент, при помощи которого 
сотовые телефоны, наркотики попадают в колонии. Когда мы получим право их 
беспрепятственно сажать, этот способ доставки будет ликвидирован", – сказал 
Калашников в интервью информационным агентствам в кулуарах 
IV Международного пенитенциарного форума. 

В четверг Госдума приняла закон, разрешающий ФСО, Росгвардии, МВД, 
СВР, ФСБ и ФСИН уничтожать дроны-нарушители. 

"Кроме того, нужно работать с личным составом: при зарплате  
в 18–20 тысяч у человека могут возникнуть мысли быстрого обогащения, ведь 
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для него вознаграждение за пронос телефона – серьезная сумма. Поэтому 
нужно людям объяснять, что это – преступление, за которым неминуемо 
последует наказание", – добавил глава ФСИН. 

Он рассказал также о намерении при помощи других 
правоохранительных органов устанавливать, сколько телефонов находится на 
территории того или иного объекта уголовно-исполнительной системы и в 
рамках обыскиваемых мероприятий их изымать. 

"Будем в этом направлении работать", – заключил Калашников. 
 
https://ria.ru/20191122/1561464500.html 
 
 

 
 
НОВЫЙ ГЛАВА ФСИН РАССКАЗАЛ, КАК ХОТЕЛ БЫ РАБОТАТЬ 

С ПРАВОЗАЩИТНИКАМИ 
 
12:04 22.11.2019 
© Фото : официальный портал Республики Коми 
Александр Калашников. Архивное фото 
РЯЗАНЬ, 22 ноя - РИА Новости. Новый глава ФСИН России Александр 

Калашников рассчитывает найти союзников среди правозащитников, которые 
будут помогать совершенствовать службу. 

"В лице правозащитников мы хотели бы иметь союзников, которые 
подсказывали бы нам, а где-то и помогали совершенствовать условия 
содержания осужденных, и условия режима", – сказал Калашников в 
интервью информагентствам в кулуарах IV Международного 
пенитенциарного форума. 

"С теми, кто болеет за страну, кто патриотичен, мы с ними работаем – у 
нас самое тесное сотрудничество во всех территориальных органах с 
общественными наблюдательными комиссиями, уполномоченными по правам 
человека и по правам ребенка", – рассказал глава ФСИН. 

 
https://ria.ru/20191122/1561465078.html 
 
 
 
 
 
 



  25

 
 

https://news.rambler.ru/other/43211207-novyy-glava-fsin-rasskazal-kak-
hotel-by-rabotat-s-pravozaschitnikami/?updated 

 
 

 
 
В РОССИИ ПЛАНИРУЮТ СОКРАТИТЬ КОЛИЧЕСТВО СТАРЫХ 

КОЛОНИЙ 
 
12:07 22.11.2019 
© Фото : официальный портал Республики Коми 
Александр Калашников. Архивное фото 
РЯЗАНЬ, 22 ноя - РИА Новости. Федеральная служба исполнения 

наказаний (ФСИН) России планирует закрыть еще порядка 24 старых и 
удаленных колоний в рамках оптимизации размещения осужденных, сообщил 
глава ФСИН России Александр Калашников. 

"Оптимизация размещения мест отбывания наказания на территории страны 
проводится в плановом режиме уже несколько лет. С 2011 года было ликвидировано 
116 исправительных учреждений и 27 следственных изоляторов, 18 объединений 
исправительных учреждений, условия содержания в которых не соответствовали 
требованиям законодательства", – сказал он в интервью информационным 
агентствам в кулуарах IV Международного пенитенциарного форума. 
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"В настоящее время в Минюст России установленным порядком внесены 
предложения о ликвидации 8 учреждений уголовно-исполнительной системы, а 
также центральной штатной комиссией принято решение о ликвидации еще 
16 учреждений", – добавил Калашников. 

Глава ведомства отметил, что ликвидация исправительных колоний 
происходит на фоне либерализации законодательства и сокращения количества 
осужденных к реальному сроку лишения свободы. 

 
https://ria.ru/20191122/1561465158.html 
 
 

 
 
ФСИН НАМЕРЕНА РАСШИРИТЬ СЕТЬ ИСПРАВИТЕЛЬНЫХ 

ЦЕНТРОВ В РОССИИ 
 
12:10 22.11.2019 
РЯЗАНЬ, 22 ноя - РИА Новости. Федеральная служба исполнения 

наказаний (ФСИН) России планирует с нового года начать расширять сеть 
исправительных центров в РФ, чтобы осужденные за не тяжкие преступления 
могли отбывать наказание без отрыва от родных и осваивая при необходимости 
новые профессии, востребованные в регионе проживания, сообщил глава 
ФСИН России Александр Калашников. 

"Планируем с нового года в ряде регионов вводить исправительные 
центры, исправительные участки, чтобы лица, которые впервые совершили не 
тяжкое преступление, могли отбывать наказание там и выполнять назначенные 
работы в условиях, которые позволят им не расставаться с семьей", – сказал 
Калашников в интервью информагентствам в кулуарах IV Международного 
пенитенциарного форума. 

По его словам, люди, осужденные к такому виду наказания, могут 
овладеть новой профессией, что позволит им продолжить работу уже в качестве 
свободного гражданина. 

Новый вид наказания – принудительные работы – был введен в РФ с 
1 января 2017 года. Они применяются как альтернатива лишению свободы за 
совершение преступления небольшой или средней тяжести либо за совершение 
тяжкого преступления впервые. Осужденные на принудительные работы 
должны жить в специальных исправительных центрах, от общества их не 
изолируют. 

 
https://ria.ru/20191122/1561465283.html 
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ФСИН ПЛАНИРУЕТ ЗАКРЫТЬ 24 КОЛОНИИ 
 
Текст: Владислав Куликов 
Федеральная служба исполнения наказаний (ФСИН) России планирует 

дополнительно закрыть порядка 24 старых и удаленных колоний в рамках 
оптимизации размещения осужденных. Об этом сообщил директор 
тюремного ведомства Александр Калашников в кулуарах IV Международного 
пенитенциарного форума, проходящего в рязанской академии ФСИН. 

"Оптимизация размещения мест отбывания наказания на территории 
страны проводится в плановом режиме уже несколько лет, – сказал 
Калашников журналистам. – С 2011 года было ликвидировано 
116 исправительных учреждений и 27 следственных изоляторов, 
18 объединений исправительных учреждений, условия содержания в которых 
не соответствовали требованиям законодательства". 

По его словам, в настоящее время в Минюст России внесены 
предложения о ликвидации восьми учреждений уголовно-исполнительной 
системы, также центральной штатной комиссией принято решение о 
ликвидации еще 16 учреждений. 

Директор ФСИН отметил, что ликвидация исправительных колоний 
происходит на фоне либерализации законодательства и сокращения 
количества осужденных к реальному сроку лишения свободы. 

 
https://rg.ru/2019/11/22/reg-cfo/fsin-planiruet-zakryt-24-kolonii.html 
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ИНФОРМАЦИЯ, РАЗМЕЩЕННАЯ В ПЕРИОД 
С 20 ПО 22 НОЯБРЯ В РЕГИОНАЛЬНЫХ СМИ 

 

 
 
В РЯЗАНИ ПРОХОДИТ IV МЕЖДУНАРОДНЫЙ 

ПЕНИТЕНЦИАРНЫЙ ФОРУМ «ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, 
ИСПРАВЛЕНИЕ» 

 
Его проводят на базе Академии 

ФСИН России. 
В первый день работы было 

проведено 5 международных научно-
практических конференций, в рамках 
которых были затронуты наиболее 
актуальные проблемы пенитенциарной 
науки и практики. 

Участниками форума стали 
руководство и представители центрального 
аппарата, территориальных органов, образовательных и научных организаций 
ФСИН России и зарубежных стран, органов государственной власти, 
российских и международных общественных организаций, научных 
организаций МВД, Генеральной прокуратуры, Министерства науки и высшего 
образования Российской Федерации, а также ведущие ученые-пенитенциаристы 
России и 15 зарубежных государств. 

Вчера обсуждались вопросы подготовки и реализации Концепции 
развития уголовно-исполнительной системы РФ до 2030 года, исполнения 
альтернативных лишению свободы наказаний и уголовно-правовых мер, 
воспитательной, социальной и психологической работы в уголовно-
исполнительной системе, организации тылового обеспечения, 
производственно-хозяйственной и финансово-экономической деятельности и 
ряд других. 

Традиционно была организована выставка образцов производственной 
деятельности ФСИН России. Сегодня форум продолжит свою работу в формате 
пленарного заседания и дискуссионных площадок. 

Источник: пресс-служба Академии ФСИН России. 
 

https://rv-ryazan.ru/v-ryazani-proxodit-iv-mezhdunarodnyj-penitenciarnyj-
forum-prestuplenie-nakazanie-ispravlenie/ 
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В РЯЗАНИ ПРОХОДИТ МЕЖДУНАРОДНЫЙ ФОРУМ 

«ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, ИСПРАВЛЕНИЕ» 
 
С 20 по 22 ноября в Рязани проходит IV Международный 

пенитенциарный форум «Преступление, наказание, исправление». Уникальное 
событие проводится на базе Академии ФСИН России. Об этом сообщает пресс-
служба вуза. 

Трехдневный форум объединяет ведущих специалистов в области 
пенитенциарной науки и практики, позволяет участникам обменяться опытом, 
обсудить проблемы и найти совместные пути их решения. 

По итогам обсуждений выделят основные проблемы, стоящие перед 
мировыми пенитенциарными системами, а также выделят ряд рекомендаций, 
чтобы повысить эффективность работы служб. 

Форум организовали на базе академии в 2013 году. С того момента он 
уже успел стать «визитной карточкой» вуза и главным научным событием 
ФСИН. Отметим, что в этом году форум приурочен сразу к двум юбилейным 
датам – 140-летию со дня образования УИС и 85-летию академии. 

 
От имени Губернатора Рязанской области Николая Любимова с 

приветственным словом к собравшимся обратился Вице-губернатор 
Игорь Греков: «Мы рады приветствовать вас на Рязанской земле. Очень 
приятно, что наш регион стал традиционной площадкой для проведения 
этого Международного форума. Такие научные встречи дают 
возможность обменяться передовым опытом, рассмотреть проблематику, 
дать оценку правоприменительной практике. Уверен, что форум пройдет 
плодотворно, в творческой обстановке. Желаю всем конструктивного 
диалога и содержательных дискуссий, установления новых полезных 
контактов». 

   
https://7info.ru/ryazan/v-ryazani-prohodit-mezhdunarodnyj-forum-

prestuplenie-nakazanie-ispravlenie/ 
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https://yandex.ru/news/yandsearch?lr=11&cl4url=https%3A%2F%2Frv-

ryazan.ru%2Fv-ryazani-proxodit-iv-mezhdunarodnyj-penitenciarnyj-forum-
prestuplenie-nakazanie-ispravlenie%2F&from=search 

 

 
 
О МЕТОДАХ ИСПРАВЛЕНИЯ ПРЕСТУПНИКОВ ПОГОВОРИЛИ 

НА ФОРУМЕ «ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, ИСПРАВЛЕНИЕ» В 
РЯЗАНИ 

 
Около тысячи участников из 15 стран мира – Финляндии, Монголии, 

Вьетнама, Молдовы, Азербайджана – собрал в Рязани четвертый 
международный пенитенциарный форум «Преступление, наказание, 
исправление». 

В этом году его приурочили сразу к двум памятным датам – 140-летию со 
дня образования уголовно-исполнительной системы и 85-му дню рождения 
Академии ФСИН. 
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На открытие Форума приехал вице-губернатор области Игорь Греков и 
директор Федеральной службы исполнения наказаний Александр 
Калашников. Они ознакомились с выставкой продукции, которую в рамках 
трудовой адаптации делают заключенные. Например, в Челябинской 
области – это оборудование для прачечных, комбинатов питания, сковороды, 
хлебопекарные печи и сувениры. 

О методах исправления говорили также и на пленарном заседании. 
Эксперты, представители научного сообщества, действующие сотрудники 
из разных регионов представили свой опыт, в том числе, обсудили 
рекомендации для концепции развития уголовно-исполнительной системы 
до 2030 года. 

 
http://tkr.su/news/48477-o-metodah-ispravleniya-prestupnikov-pogovorili-

na-forume-prestuplenie-nakazanie 

 
 

 
 
В РЯЗАНИ ОТКРЫЛИ ПАМЯТНИК РУССКОМУ УЧЕНОМУ 

МИХАИЛУ ГАЛКИНУ-ВРАСКОМУ 
 

21 ноября на территории рязанской 
Академии ФСИН торжественно открыли 
памятник государственному деятелю, 
русскому ученому, первому руководителю 
Главного тюремного ведомства России 
Михаилу Николаевичу Галкину-
Враскому. В церемонии поучаствовали 
директор ФСИН РФ Александр 
Калашников, вице-губернатор Рязанской 
области Игорь Греков, коллектив 

Академии ФСИН, представители общественных и ветеранских организаций, 
почетные гости. Бюст изготовил скульптор Салават Щербаков в рамках 
всероссийского проекта «Аллея Российской славы».  

Игорь Греков напомнил собравшимся о том, что с именем Михаила 
Галкина-Враского связаны реформы и многие прогрессивные нововведения 
в исправительных заведениях России конца XIX и начала XX века. – Бюст в 
честь ученого будет нашим вкладом в сохранение памяти об этом великом 
человеке, его наследия. Участие Академии ФСИН во всероссийском 
проекте «Аллея российской славы» в очередной раз демонстрирует то, что 
вуз продолжает вести большую и значимую для общества работу. 
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Патриотическое воспитание молодого поколения является сегодня одной из 
наших главных задач. В этом направлении Академия и правительство 
Рязанской области всегда были хорошими партнерами, – заявил Греков.  
Участники события возложили цветы к памятнику Михаилу Галкину-
Враскому и к стеле выпускников Академии, погибших при исполнении 
служебных обязанностей. 

 
http://mediaryazan.ru/news/detail/460938.html 
 
 

 
 

https://www.ryazangov.ru/news/ryazan/288326/ 
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https://www.ryazangov.ru/news/ryazan/288293/ 
 
 

 
 
«ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, ИСПРАВЛЕНИЕ». В РЯЗАНЬ 

ПРИЕХАЛИ СПЕЦИАЛИСТЫ ПО РАБОТЕ С ЗАКЛЮЧЕННЫМИ 
 
Специалисты по работе с заключенными из 15 государстве приехали в Рязань, 

чтобы обменяться опытом в области пенитенциарной науки. По итогам трехдневного 
форума «Преступление, наказание, исправление» его участники выделят 
основные проблемы, рекомендации для повышения эффективности работы служб. 
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Международный форум «Преступление, наказание, исправление» открылся 
выставкой разработок российских инженеров в сфере безопасности. Кроме того, 
гости форума увидели продукцию, которую в рамках трудовой адаптации делают 
заключенные. В Тверской области, к примеру, они занимаются переработкой 
мусора по новым технологиям и изготовлением детских игровых комплексов.    

Продукция пользуется спросом, потому что на нее установлены достаточно 
демократичные цены и качество, соответственно, мы даем гарантию. 

Александр Карев, начальник отдела трудовой адаптации осужденных 
УФСИН России по Тверской области. 

Участие в международном форуме, который проходит на базе академии 
ФСИН уже в 4 раз, приняли около тысячи специалистов из Швеции, 
Узбекистана, Финляндии и еще 12-ти иностранных государств. Они обсуждают 
проблемы мировой пенитенциарной науки, рекомендации для концепции 
развития уголовно-исполнительной системы до 2030 года, а также делятся 
собственными знаниями и практическим опытом. 

У нас во Вьетнаме система совсем другая, немножко похожа. 
Буй Минь Зам, начальник Управления подготовки кадров Министерства 

общественной безопасности Социалистической Республики Вьетнам. 
Стоит отметить, что в этом году форум «Преступление, наказание, 

исправление» приурочен сразу к двум юбилейным датам: 85-летию академии 
ФСИН России и 140-летию со дня образования уголовно-исполнительной 
системы. По словам руководителя федерального ведомства Алексея Калашникова, 
одно из условий для повышения эффективности работы пенитенциарных 
учреждений – совершенствование международного сотрудничества. 

Перед профессиональным сообществом работников уголовно-
исполнительной системы стоит ряд непростых задач, решить которые можно 
только с учетом мнения всех заинтересованных сторон, а также организации 
научного подхода к проблеме. 

Алексей Калашников, директор ФСИН России. 
В рамках форума на территории учебного заведения открыли памятник 

первому руководителю Главного тюремного ведомства России Михаилу 
Галкину-Враскому. 

Я поздравляю вас с открытием памятника. Участие академии ФСИН во 
Всероссийском проекте «Аллея Российской славы» в очередной раз демонстрирует 
то, что вуз продолжает вести большую и значимую для общества работу. 

Игорь Греков, вице-губернатор Рязанской области. 
По результатам трехдневного международного форума будут 

подготовлены рекомендации по повышению эффективности деятельности 
пенитенциарных служб, совершенствованию законодательства в сфере 
уголовных наказаний и уголовно-исполнительной практики.  

 

http://www.gtrkoka.ru/news/2019/11/21/prestuplenie-nakazanie-ispravlenie-v-
rjazan-priehali-specialisty-po-rabote-s-zakljuchennymi.html 
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В РЯЗОБЛДУМЕ ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ ПОВЫШЕНИЯ 

КАЧЕСТВА  ЮРИДИЧЕСКОГО ОБРАЗОВАНИЯ 
 

21 ноября в Гербовом зале Рязанской 
областной Думы прошло расширенное 
заседание Президиума Ассоциации 
юридического образования. Об этом 
сообщает сайт регионального парламента. В 
мероприятии поучаствовали представители 
крупнейших профильных вузов страны, 
Рязоблдумы, регионального правительства, 
администрации Рязани. От имени 

председателя и депутатов областной Думы собравшихся приветствовал первый 
замглавы регионального парламента Александр Шевырев. Он поблагодарил 
организатора мероприятия – Академию ФСИН за вклад в развитие юридического 
образования и пожелал участникам заседания плодотворной работы. – Сегодня вам 
предстоит рассмотреть широкий круг важных задач, направленных на укрепление 
института юстиции, совершенствование подготовки специалистов. Конечно, это 
работа не отдельного ведомства, а всего общества, и, только объединив усилия, мы 
сможем добиться серьёзных результатов, – заявил парламентарий. 

Участники заседания подвели итоги работы за текущий год и обсудили 
перспективы развития на 2020 год. Также в рамках мероприятия прошла 
церемония вручения наград сотрудникам Академии ФСИН России, 
добившимся высоких результатов в работе. 

 

http://mediaryazan.ru/news/detail/461005.html 
 

 
 
«ЗНАКОМ ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ ОЛЕГА РЯЗАНСКОГО» 

НАГРАДИЛИ РЯЗАНСКУЮ АКАДЕМИЮ ФСИН РОССИИ 
 
22.11.2019 
Академия ФСИН России получила «Знак Великого князя Олега Рязанского» 

за исключительные заслуги в подготовке высококвалифицированных кадров для 
уголовно-исполнительной системы и высокие достижения в науке и образовании. 

Награду начальнику академии Александру Крымову вручила первый 
заместитель председательства правительства Рязанской области Анна Рослякова. 
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Награждение состоялось 22 ноября в Академии ФСИН России на закрытии 
Международного пенитенциарного форума «Преступление, наказание, исправление». 

– Академия права и управления Федеральной службы исполнения 
наказания имеет большой научный потенциал, – обратилась Анна Рослякова к 
участникам форума. – Здесь замечательный профессорско-преподавательский 
состав. Поэтому не удивительно, что площадкой для форума стало именно 
это учреждение. Как выпускнице этого учебного заведения, мне всегда очень 
волнительно стоять на этой сцене. С другой стороны, я всегда испытываю 
большое чувство гордости от своей сопричастности к истории вуза. 

Первый зампред правительства пожелала участникам форума сил, 
здоровья и профессиональных успехов. Сразу после окончания работы 
четвертого по счету форума они начнут подготовку к пятому, который 
состоится в Рязани на площадке Академии ФСИН России в следующем году. 

Справка 
20 октября в четвертый раз в Академии ФСИН России стартовал 

Международный пенитенциарный форум «Преступление, наказание, 
исправление». На форум приехали руководство и представители центрального 
аппарата, территориальных органов, образовательных и научных организаций 
ФСИН России и зарубежных стран, органов государственной власти, 
российских и международных общественных организаций, научных 
организаций Министерства внутренних дел, Генеральной прокуратуры, 
Министерства науки и высшего образования Российской Федерации, а также 

 

http://ryazpressa.ru/znakom-velikogo-knyazya-olega-ryazanskogo-nagradili-
ryazanskuyu-akademiyu-fsin-rossii/ 

 

 
 

https://www.ryazangov.ru/news/ryazan/288612/ 
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ПЕРВЫЙ ЗАМПРЕД ПРАВИТЕЛЬСТВА АННА РОСЛЯКОВА 
ВРУЧИЛА АКАДЕМИИ ФСИН ПОЧЕТНУЮ НАГРАДУ «ЗНАК ВЕЛИКОГО 
КНЯЗЯ ОЛЕГА РЯЗАНСКОГО» 

Сегодня состоялось торжественное закрытие IV Международного 
пенитенциарного форума «Преступление, наказание, исправление», 
проходившего в регионе с 20 ноября на базе Академии ФСИН России. В ходе 
церемонии были подведены итоги и принят комплекс предложений по 
совершенствованию деятельности уголовно-исполнительной системы России 
на ближайшую перспективу. 

Первый зампред Правительства Рязанской области Анна Рослякова 
отметила высокий уровень организации форума и поблагодарила всех, кто 
принимал в нем участие. А также за исключительные заслуги в подготовке 
высококвалифицированных кадров для уголовно-исполнительной системы, 
большие достижения в образовательной и научной деятельности она вручила 
Академии ФСИН России «Знак великого князя Олега Рязанского». Из рук 
Анны Росляковой почетную награду принял руководитель ВУЗа Александр 
Крымов. 

 

http://tkr.su/news/48583-pervyy-zampred-pravitelstva-anna-roslyakova-
vruchila-akademii-fsin-pochyotnuyu-nagradu 

 
 

 
 
В АКАДЕМИИ ФСИН РОССИИ ЗАКРЫЛСЯ ФОРУМ 

«ПРЕСТУПЛЕНИЕ, НАКАЗАНИЕ, ИСПРАВЛЕНИЕ» 
 
22.11.2019 16:21 
В Академии ФСИН России состоялось торжественное закрытие 

IV Международного пенитенциарного форума «Преступление, наказание, 
исправление». В этом году он был приурочен к ряду знаменательных событий и 
памятных дат, среди которых 140-летие уголовно-исполнительной системы 
России и 85-летие со дня образования учебного заведения. 

В работе форума приняли участие более 800 человек. В их числе 
руководство и представители центрального аппарата, территориальных 
органов, образовательных и научных организаций ФСИН России и зарубежных 
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стран, органов государственной власти, российских и международных 
общественных организаций, научных организаций Министерства внутренних 
дел, Генеральной прокуратуры, Министерства науки и высшего образования 
Российской Федерации, а также ведущие ученые-пенитенциаристы России и 
15 зарубежных государств. 

В течение трех дней работы форума были организованы и проведены 
5 международных научно-практических конференций и 14 круглых столов, 
VII межвузовские учебно-методические сборы профессорско-преподавательского и 
начальствующего состава образовательных организаций ФСИН России, 
совещание руководителей научно-исследовательских и образовательных 
организаций ФСИН России, заседания Координационно-методического совета 
ФСИН России, заседание президиума Ассоциации юридического образования, 
торжественное собрание, посвященное 140-летию со дня образования уголовно-
исполнительной системы и 85-летию учебного заведения, официальный прием 
иностранных делегаций от имени директора ФСИН России, выставка образцов 
производственной деятельности, а также работа постоянно действующей 
экспозиции по истории уголовно-исполнительной системы и Академии ФСИН 
России. 

На подведении итогов работы форума руководство ФСИН России и 
организаторы научного мероприятия признали его состоявшимся на высоком 
уровне. Первый заместитель директора ФСИН России Анатолий Рудый 
поблагодарил личный состав академии за слаженность действий и организацию 
всех без исключения мероприятий форума. 

 
Были обсуждены и приняты рекомендации форума, которые лягут в 

основу совершенствования деятельности уголовно-исполнительной системы 
России на ближайшую перспективу. 

Закрыл форум начальник Академии ФСИН России Александр Крымов. 
В своем обращении к участникам и гостям он поблагодарил всех за активную 
работу, интересные выступления и конструктивные предложения, а также 
выразил надежду на дальнейшее плодотворное сотрудничество в таком формате. 

 
https://7info.ru/ryazan/v-akademii-fsin-rossii-zakrylsya-forum-prestuplenie-

nakazanie-ispravlenie/ 
 

 
РОСЛЯКОВА ВРУЧИЛА РУКОВОДИТЕЛЮ АКАДЕМИИ ФСИН 

ЗНАК ОТЛИЧИЯ  
 
В пятницу, 22 ноября, зампред регионального правительства Анна 

Рослякова вручила «Знак великого князя Олега Рязанского» руководителю 
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Академии ФСИН Александру Крымову, сообщил сайт регионального 
правительства. Награждение прошло на закрытии Международного 
пенитенциарного форума «Преступление, наказание, исправление». В этом 
году его приурочили к 140-летию уголовно-исполнительной системы России 
и 85-летию со дня образования Академии. В работе форума приняли участие 
более 800 человек. В их числе руководство и представители центрального 
аппарата ФСИН России, профильных образовательных организаций России 
и зарубежных стран, научных организаций МВД, Генпрокуратуры, 
Министерства науки и высшего образования России, а также ведущие ученые-
пенитенциаристы России и 15 зарубежных государств. Рослякова отметила 
высокий уровень организации форума и поблагодарила всех, кто принимал 
участие в его проведении. «Академия ФСИН России имеет большой научный 
потенциал. Здесь собран качественный и профессиональный профессорско-
преподавательский состав, поэтому неудивительно, что площадкой форума 
выбирается именно это образовательное учреждение. Как выпускница этого 
вуза, я всегда испытываю большое чувство гордости от своей сопричастности 
к его истории», – сказала зампред. Подробнее на RZN.info: 

 

https://www.rzn.info/news/2019/11/22/roslyakova-vruchila-rukovoditelyu-
akademii-fsin-znak-otlichiya.html 

 
 

 
 

https://vk.com/im?sel=24634729&z=video24634729_456239064%2Fb2c04
9af6384ded9d7 
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РЯЗАНСКОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО НАГРАДИЛО АКАДЕМИЮ ФСИН 

ЗА КАДРЫ 
 
Пятница, 22 ноября, 2019 – 16:28 
Академия ФСИН России награждена знаком отличия «Знак великого 

князя Олега Рязанского». Соответствующее постановление правительства 
Рязанской области опубликовано 22 ноября. 

Награда Академии присвоена «за исключительные заслуги в подготовке 
высококвалифицированных кадров для уголовно-исполнительной системы, 
высокие достижения в образовательной и научной деятельности». 

Согласно закону, знаком отличия «Знак великого князя Олега 
Рязанского» награждаются организации «за исключительные заслуги, 
способствующие процветанию, величию и славе Рязанской области, а также в 
патриотическом воспитании молодежи». 

Академия ФСИН действует в Рязани 85 лет. «Основная сфера 
деятельности выпускников определялась уголовно-исполнительными 
учреждениями, но большое число работников милиции, налоговой системы, 
суда, прокуратуры по праву называют этот вуз своей almamater», – говорится на 
сайте Академии. 

Фото: vk.com/academyfsin. 
 

http://vidsboku.com/news/ryazanskoe-pravitelstvo-nagradilo-akademiyu-
fsin-za-kadry 




